

Tausend Euro für Bastel- und Werkutensilien

Volksbank unterstützt Kindertagesstätte

Glan-Münchweiler/Kusel. Um die Arbeit der regional engagierten Erika- und Wolfgang Hutzler Stiftung (EWH-Stiftung) zu unterstützen, hat die Volksbank Glan-Münchweiler der katholischen Kindertagesstätte Ägidius in Kusel eine Spende in Höhe von 1000 Euro übergeben. Die Kids haben sich riesig gefreut, dass sie bald neue Bastel- und Werkutensilien sowie einen neuen Schrank aufgrund dieser Spende erhalten werden. Die EWH-Stiftung setzt sich seit Jahren für die Verbesserung und Förderung von Bildungs- und Lebensbedingungen junger Menschen ein. |red



Anselm Schmidt, Prokurist der Volksbank, übergibt die Spende an die Leiterin der Kindertagesstätte, Isabell Chmiel

FOTO: VOLKSBANK